



Haben viel Müll gesammelt: Engagierte Gruppe des Kanu-Clubs-Steinhuder-Meer.

### Boote sind schnell gefüllt

**WUNSTORF** (tau). Eine kleine, engagierte Gruppe des Kanu-Clubs-Steinhuder-Meer hat sich am World-Cleanup-Day 2024 beteiligt und aus dem Leine-Abschnitt zwischen Stöcken und der Aue-Mündung zwei Canadierladungen Müll entfernt. Neben diversen Kleidungsstücken, einem Zelt und einem kompletten Schlauchboot galt es, endlos Plastikfolien und Glasflaschen aus den Büschen zu entfernen. Wie immer bei solchen Aktionen, füllten sich die Boote erschreckend schnell, so dass die Kanuten den zweiten Teil der Strecke mehr oder weniger glatt durchpaddelten, weil die Sammelkapazität der Boote schon erreicht war. Foto: privat